



PEMKOT JANJIKAN KAMERA PEMANTAU CCTV

Petugas Jaga Malam Pasar Kranggan Ditambah

JETIS (MERAPI) - Persoalan ketidakamanan Pasar Kranggan yang dirasakan sejumlah pedagang mulai ditindaklanjuti. Petugas jaga malam pasar tersebut kini telah ditambah. Hanya saja, fasilitas kamera pemantau CCTV yang dijanjikan Pemkot Yogya belum bisa diwujudkan dalam waktu dekat.

"Yang jaga malam sudah ditambah. Yang jelas lebih dari satu orang sekarang," kata salah seorang pedagang sembako di Pasar Kranggan, Novianti kepada *Merapi*, Senin (31/7).

Seperti diketahui para pedagang di Pasar Kranggan merasa was-was dengan ketidakamanan pasar karena barang dagangan sering hilang, walaupun los

pedagang dikunci gembok. Kejadian terakhir menjelang Lebaran Juni 2017. Banyak pedagang yang jadi korban lantaran barang dagangan, mayoritas sembako digasak pencuri.

Meskipun petugas jaga malam sudah ditambah, Novi berharap keamanan Pasar Kranggan dapat ditingkatkan. Salah satunya dengan penyediaan ka-

mera pengawas CCTV di Pasar Kranggan karena sampai kini belum ada, kecuali pedagang yang memasang sendiri. Kamera CCTV dinilai penting untuk memantau pelaku pencurian, sehingga barang dagangan yang hilang tidak terulang. "Belum ada. Kami harap *malangnya* bisa ketangkap," ujarnya.

Lurah Pasar Kranggan, Sungkono membenarkan ada penambahan petugas jaga malam menjadi 3 personel. Sebelumnya hanya ada 1 petugas jaga malam di Pasar Kranggan dari Pamswakarsa yang dibayar secara swadaya dari iuran seikhlasnya para pedagang.

Penambahan petugas jaga malam itu dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Yogyakarta.

"Untuk penjaga malam ada dari Disperindag sudah ditambah. Jadi tiap malam yang jaga tiga personel. Petugas jaga malam dari Pamswakarsa juga masih bertugas," imbuh Sungkono.

Pihaknya berharap dengan penambahan personel jaga malam dari Disperindag Kota Yogyakarta itu keamanan Pasar Kranggan dapat terus terjaga. Terkait pengadaan kamera CCTV dia sudah mengusulkan ke Disperindag setempat.

Secara terpisah Kepala Dis-

perindag Kota Yogyakarta Mar-yustion Tonang mengatakan akan mengupayakan pengadaan kamera CCTV di Pasar Kranggan oleh pemerintah pada APBD 2018. Termasuk mencoba kemungkinan melibatkan pihak swasta. Peningkatan keamanan yang sudah dilakukan dengan menambah jumlah petugas keamanan di Pasar Kranggan.

"Kami akan upayakan pemasangan kamera CCTV untuk antisipasi dan perlindungan keamanan Pasar Kranggan. Kami juga coba percepatan pemasangan kamera CCTV dengan mencari sponsor," ungkap Ton.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005